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DELIBERAZIONE  No

COMUNE  DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO  DI  CIRCOSCRIZIONE

J*

?4'

] Seduta:  ordinaria

OGGETTO: Ai)i)rovazione verbale relativo alla seduta del  19/04/2018

L'anno  duemiladiciofto    il  giomo  _  €3            del  mese  di

X  Seduta: pubblica di prosecuzione

nella   sala   Consiliare   della   Sede   Circoscrizionale   sita   in   via

verbale

F.sco   La
a]]eore        f `.   Zs_    _ìnpa[emo,

Colla  n.   48   si  è  riunito,   in   seduta  pubblica,   i]   Consiglio
delle    vigenti   norme    di    legge    statutarie    e   regolamentari,    dal    Presidente    con    avviso

della  seduta,  al  momento
composto di seguenti Consiglieri:

dell'adozione  del  presente  prowedimento,  il  Consiglio  Circoscrizionale  risulta

11  Presidente Presenti Assenti

1 Santangelo Antonio
`X

I Consiglieri

2 Adelfio Giovanni *
3 Bruschetta Saverio X
4 Gulemi Andrea ¥
5 Ilardi Alfredo X
6 Prester Antonino X
7 Quartararo Giuseppe X`
8 Rappa Giovanna X
9 Tarantino Salvatore X
10 Terranova Francesco X

TOTALE No 8 4



IL CONSIGLI0 DELLA 111 CIRCOSCRIZI0NE

Visto1`allegatoverbaledellasedutadelconsigliocircoscrizionaledel19/04/04/2018

Datoattochelostessoècorredatodelparerediregolaritàtecnicaprescritbdall'art.1dellaL.R.48/1991,
successivamentesostituitodall'artudellaL.R.23dicembre2000,n.30.

Dopoletturadellostessoedopportunadiscussione;

Ritenutocheilverbaledichetrattasièmeritevolediapprovazione;

Convotazioneresaeverificataperalzatadimano,con1'ausiliodeiConsiglieri

scrutatori

presenti

votanti

Voti favorevoli  n°

Astenuti             no  /

Voticontrari      n°   /

il risultato è il seguente :

DELIBERA

11 verbale del  19/04/2018 è approvato  all'unanimità/maggioranza, alla presenc

deliberazione .
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COMUNE DI PALERMO
AREA SERVIZI AI CITTADINl

•  SETTORE SERVIZI AI   CITTADINl  .
TERZA CIRCOSCRIZIONE

Verbale del 19/04/2018

L`'anno  2018,  il*giomo  diciannove   del  mese  di  Aprile  alle  ore  8,30  in  Palemo,

nella sala delle adunanze Consiliari della sede circoscrizionale,  sita in via Francesco

La   Colla   n.°    48/52,    si    è   riunito    il    Consiglio    Circoscrizionale    della   Terza

Circoscrizione, convocato a noma d'elle vigenti nome statutarie e regolamentari, dal

Presidente, con avviso prot. n.° 609768 del  10/04/2018, per procedere alla trattazione

degli argomenti all'O.d.G.

Presiede la seduta il Vice  Presidente Andrea Gulemi.

Partecipa, in qualità di Segretario 1'Istr.re Amm.vo, Sig.ra Antonietta Amone.

Redige il verbale il Coll.re  Prof.le Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11  Presidente,  alle  ore  8,30,  riapre  la  seduta  e  procede  alla  chiama  dell'appello:

risultano, pertanto, presenti  i  Sigg.  Consiglieri:  Adelfio,  Bruschetta,  Gulemi,  Ilardi,

Prester, Quartararo, Rappa e Terranova. Risultano presenti s  Consiglieri.

Verificata  la  presenza  del  quorum  strutturale  per  la  validità  della   seduta,   il

Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nel.1e persone dei Consiglieri

llardi,   Prester   e   Terranova.   La   nomina   dei    suddetti   scrutatori   è   approvata

all 'unanimità dei presenti.

ii  Prèsidente passa aiia trattazione  dei  i punto  aii'o.d.G.,  ovvero  "Co7%%7?z.cczzz.o77z.

del presidente".                                                                                                             .
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Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Prester che, infoma il Consiglio di essere

stato contattato da aicuni parrocchiani deiia Chiesa di S. Tarcisio, di Via Sebastiàno

La Franca, i quali  lamentano la soppressione della femata AMAT.

11 Presidente invita il Consigliere a predisporre un'interrogazione a tal proposito.

Alle ore 9,00 entra il Consigliere Quartararo. Risultano presenti 9  Consiglieri.
LJ

Alle ore 9,08 entra la Dirigente dell'Area Servizi ai Cittadini, Dott.ssa Margherita

Amato,  in  sostituzione  dell'Assessore Nicotri  giusta convocazione prot.  n.°  624177

del  13/04/2018.

Nel corso della seduta chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, il quale

ringrazia la Dott.ssa per la sua presenza e si sofferma su una problematica presente in

circoscrizione,  che  riguarda  il  personale  che  è  sottoposto  a  una  mole  di  lavoro

enorme,  a  causa  degli  adempimenti  relativi  alla    presentazione  della  carta  REI,ed

infoma che   il cui caricamento delle istanze sul portale INPS risale al  19 Febbraio:

infatti,  nonostante  le  istanze  si  ricevono  tre  giomi  alla  settimana  le  stesse  non  si

riescono  a  caricare  velocemente  perché  il  portale  dell'INPS  risulta  molto  lento  e

spesso  si  blocca,  invece  gli  altri  due  giomi  della  settimana  martedì  e  giovedì  si

ricevono  i  documenti  delle  istanze  incomplete  o  diffomi  e  si  danno  spiegazioni  a

coloro che chiedono notizie della propria pratica . Continua ,.dicendo, che si potrebbe

attivare un presidio fisso della Polizia Municipale.

il  Presidente Gulemi, specifica che 1'istanza REl presentata dai cittadini al Comune,

costituisce  il  primo  controllo,  nella  fase  successiva,  1'INPS     istruirà  la  pratica.

Evidenzia  che  la  problematica  relativa  alla  carta  REl  sicuramente  si  accentuerà  a
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Luglio,  se verramo ampliati  i   requisiti  del rilascio della stessa e  continua dicendo

che  sarebbe  stato più opportuno  che la   la pratica venisse direttamente   istruita dal

Comune.

Interviene il Consigliere Quartararo, e chiede nella terza circoscrizione   l'apertura

di nuovi sportelli (INPS, TARI, cartelle catastali, postazione anagrafica) considerato
±

che, in altre circoscrizioni, poste dall'altra parte della città, sono già attivi.

Prende la parola la Consigliera Rappa, la quale specifica che, per 1'apertura dello

sportello  INPS  si  era pensato' di  sfiuttare  la  struttura  di  Via del  Segugio,  perché  è

poco utilizzata, ed invece potrebbe essere sfruttata come sportello  Polifiinzionale.

11     Presidente  ribatte   che   il   servizio  della  carta  REl   è  partito  male:   con  le

prenotazioni  esiste  un  filtro  ma,   se  un  utente  è  impossibilitato  ad  effettuare  il

colloquio per il giomo stabilito, perde la prenotazione, che deve rifare con un ritardo

di  circa  due  mesi;  occorrerebbe  chiedere  alla  SISpl  di  cambiare     il  metodo  di

prenotazione.

Si   inserisce  nel  dibattito   il   Consigliere  Bruschetta,   il   quale   ribadisce   quanto

dichiarato  dai  colleghi,  specificando  che  sarebbe  opportuno  sfruttare  al  meglio  la

struttura di Via del Segugio, oggi poco utilizzata e trascurata: infatti all'estemo esiste

un'area verde  abbandonata,dove  già vi  sono richieste  di  realizzare  la  ludoteca  e  la

biblioteca.

Interviene il   Presidente Gulemi, dichiara che oggi purtroppo ci imbattiamo   nella

burocrazia:  nello  schema  del  nuovo  regolamento  sul  decentramento  non  esiste  la

figura del garante nei confi.onti delle partecipate, una figura importante che d.ovrebbe
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fare da intemediario. Nè si fa riferimento al mondo della scuola, dove non si prevede

la figura di colui che si  occupi della manutenzione delle scuole.

Prende la parola la Dott.ssa Amato, la quale dichiara che, purtroppo, la carenza di

personale è un   fattore patologico,  in  quanto  ci  sono  stati  e  ci, sono  in  corso molti

pensionamenti che hanno portato ad una situazione disastrosa: 1e richieste rimangono
j

sulla carta.  11  decentramento è  l'unica ama,  ma non deve  essere un decentramento

fittizio,  bensì  una  vera  e  propria  rivoluzione,    è  necessaria  una  municipalità  con

propri bilanci  sia di previsione  che  consuntivi.  Per quanto riguarda il problema del

personale,infoma il Consiglio che 1'Assessore Nicotri sta cercando di portare avanti

dei corsi di fomazione con la Prefettura, per formare gli   ufficiali di  stato civile. A

proposito    degli    sporielli    INPS,    si    dovrebbe    trovare    un    diverso    "modus

operandi",owero si potrebbe invitare l'INPS a visionare i locali adiacenti e capire se

sia  disponibile  a  trasferirvi  i  propri  uffici,  continua  affemando  che  il  Sindaco  ha

pensato  al  decentramento  come  un  vero  e  proprio  cambiamento,  ma  occorre  il

coinvolgimento   del   Consiglio   comunale,   che   come   Organo   superiore   teme   la

competizione.

Interviene il Consigliere Terranova, ribadisce che,  omai da   tempo,  si chiede   di

essere  parte attiva della  programmazione delle partecipate.     .

il Consigliere Ilardi,   lamenta invece la  mancanza di collaborazione tra le Società

partecipate.

S'inserisce nel dibattito il Consigliere Quartararo, il quale dichiara che, considerato

che  il   settore  Villa  e  Giardini   fa  parte  dell'amministrazione  comunale, ] sarebbe
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ortuno avere in circoscrizione una squadra assegnata alle potature,   ma, finora, è

stato impossibile.

11 Vice Presidente,  constatato 1'esaurimento degli argomenti  alle ore  10,35  chiude

la seduta.



Ietto, approvato e sottoscritto

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

11 Sottoscritto attesta che copia delF presente de]iberazione è stata pubblicata all'Albo di questo  Centro Civico dal

primo giomo festivo, a tutto il decimo giomo successivo.

Palemo, li

z315l,  8

IL SEGRETARIO

-,`i  ::

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente Deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune dal

successivo.

Palemo, lì

/Y       atuttoil decimogiomo

IL SEGRETARIO COMUNALE

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Deliberazione  è  divenuta  esecutiva  il a  seguito  di  pubblicazione  al]'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  della

Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato disposto degli art.34 del Regolamento per il Decentramento, e 68 comma 2

dello Statuto

Palemo, 1ì

IL SEGRETARIO


